



すみれだより

2022.5.1

新年度が始まり1ヶ月が過ぎ、子どもたちも保育者や環境の変化にも少しずつ慣れようとしてくれているようです。初めは、環境の変化に戸惑いソワソワしていたり、担当保育者に上手く伝えられずイヤイヤーと全身で伝えてくれることもありました。

毎日の関わりの中で、一緒に過ごす先生なんだ！と感じられるようになってきて笑顔を見せてくれたり「イッショニシヨウヨ」と傍に来てくれるようになってきました。

子ども達の気持ちに寄り添いながら、5月も楽しく過ごしていきたいと思います。



✿絵の具でポンポン！ハンコあそび✿

選択自由あそびの中にもハンコ押しがあり子どもたちが楽しんでいるあそびです。絵の具をつけて○の形をハンコにして遊びました。それぞれ「ピンクガイイ」など色を選び、並べて押したり、違う色を重ねて押すと「オモシロイ！」とポンポン押していました。絵の具の感触や、浮き出る絵柄や形の面白さを感じていきたいと思います。



✿シール貼り✿

子どもたちの指先の発達に応じて、たんぽぽさんではシールの段階を変えてきました。今では指先を上手に使ってシールをめくり、貼ることができるようになってきました。1, 5cm 程の小さなシールも貼れるようになりました。今までたくさん量を貼りたいという姿が、同じ色を集めたり、シールを貼って形を作ったりと遊び方も変化してきます。



✿絵本紹介✿

つみきをとんとん！とリズミカルに読むと子どもたちも一緒になって「トントン！」と声を出してくれ、「ナニガデキルカナ？」とお友だちと予想して楽しんでいます。積み木を重ねると色々な形になることを知ってレゴブロックなどでも「キョウリュウツクロ！」など想像を膨らませて工夫して遊ぶようになってきました。

園庭で春を見つけたよ！

園庭に出て遊んでいるとアリやダンゴ虫を見つけた子どもたち。「ツカマエテ！」とカップにアリやダンゴ虫を捕まえるとみんなでカップを囲んで観察しています。「マンマルニナッタ！」と驚いたり♪おつかいありさんを歌って春を感じていました。また、テントウムシを見つけた時は手に乗せて「アルイタヨ…！！」と驚きながらも嬉しそうです。園庭での虫探しに夢中の子どもたちです。

お願い・お知らせ

気温も高くなってきて日中暑く感じる日があります。引き出しの中にTシャツを入れてください。
散歩や園庭に遊びに行きます。靴下を毎日補充してください。